

## Netiquette

Liebe Nutzerinnen und Nutzer,

wir freuen uns über Ihre Beiträge auf den Social-Media-Kanälen des Landkreises Karlsruhe und des Landrates auf Facebook, Instagram, Twitter, Youtube sowie Xing. Um in einen Dialog treten zu können und anregende Diskussionen zu führen, bitten wir um Beachtung folgender Spielregeln:

### Respektvolle Diskussion

Für einen respektvollen Umgang miteinander ist es wichtig, auf den richtigen Ton zu achten und sich gegenüber den anderen Nutzern fair und höflich zu verhalten:

- Bleiben Sie bei allen Ihren Äußerungen stets freundlich und wertschätzend.
- Denken Sie daran, dass Sie es mit Menschen und nicht mit virtuellen Persönlichkeiten zu tun haben.
- Akzeptieren Sie die Meinung der anderen.
- Argumentieren Sie sachlich.

Gelöscht bzw. gemeldet werden von uns:

- beleidigende, provozierende, verleumderische, diskriminierende, vulgäre oder anderweitig rechtswidrige Äußerungen
- rechts- oder sittenwidrige Beiträge und Inhalte, die im Sinne des Strafgesetzbuches zur Volksverhetzung aufrufen, Gewalt verherrlichen oder verharmlosen oder pornografisch sind
- Beiträge, die Rechte Dritter, insbesondere Urheberrechte oder das Persönlichkeitsrecht des Einzelnen verletzen

### Themenbezug beachten

Kommentare auf unseren Kanälen sollten sich auf den Landkreis Karlsruhe und dessen Aufgaben bzw. die dort aufgeführten Themen beziehen. Im Interesse aller Nutzer/innen sollte auf Inhalte, die damit nichts oder nur am Rande zu tun haben, verzichtet werden. Wir behalten uns vor, entsprechende Beiträge gegebenenfalls zu löschen.

### Letztverantwortlichkeit beim Betreiber

Als Betreiber der Seiten auf den sozialen Netzwerken können wir Verstöße gegen die oben genannten Regeln nicht tolerieren. Wir behalten uns daher vor, Beiträge jederzeit und auch ohne Angabe von Gründen zu löschen. Mit Ihrer Interaktion der jeweiligen Seiten des Landkreises Karlsruhe erkennen Sie diese Richtlinien an.

Es gelten die allgemeinen Gesetze und Rechtsvorschriften.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen viel Spaß auf unseren Seiten der sozialen Medien des Landkreises Karlsruhe!